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Conseillère Municipale 

🔹🔹 Qu’est-ce qui vous a motivée à vous engager en politique et à devenir conseillère 

municipale ? 

Je vois mon engagement comme une démarche citoyenne au service de Francheville. En tant 

que maman, j'ai à cœur de contribuer activement au développement de notre ville pour bâtir une 

ville plus solidaire, durable et innovante, où chacun – des enfants aux aînés – trouve sa place et 

des opportunités pour s'épanouir. 

Mon engagement citoyen est un prolongement naturel. Depuis l'âge de 15 ans, j'ai toujours été 

investie dans différentes associations, que ce soit à travers des actions de prévention auprès des 

jeunes ou au sein de la Jeune Chambre Économique, où je suis toujours active. 

Mon parcours professionnel en tant que Professeure et Chercheuse à l'université, au contact 

quotidien des jeunes et de leurs aspirations, renforce cette conviction : agir localement pour 

répondre aux défis contemporains et porter la voix des citoyens est une manière concrète de 

participer au bien commun. 

 🔹🔹 En tant que nouvelle élue, comment percevez-vous la place des femmes en politique, à 

Francheville et plus largement ?  

Je perçois la place des femmes comme un enjeu majeur pour la représentation démocratique. 

Les femmes ont toujours joué un rôle crucial dans les moments clés de l'histoire. Qu'il s'agisse 

de luttes pour les droits civiques, de combats sociaux ou d'innovations scientifiques, leur 

engagement a été déterminant pour faire avancer nos sociétés. 

La diversité des voix, des parcours et des expériences est essentielle pour enrichir le débat et 

construire des politiques publiques plus justes et inclusives. Les femmes ont toute leur place 

dans la construction de la cité. Je suis aussi particulièrement attentive à l'importance de rôles 

modèles pour inspirer les plus jeunes générations, car la présence des femmes en politique est 

un levier puissant pour faire évoluer la société. 

Aujourd'hui encore, les femmes portent des initiatives majeures dans la vie politique, 

économique et sociale. Cet héritage nous oblige à poursuivre la mobilisation pour briser les 

plafonds de verre et garantir une représentation équitable dans toutes les sphères de décision. 

🔹🔹 Avez-vous rencontré des défis particuliers en tant que femme dans cet engagement ? 

Non, pas vraiment. Pour ma génération, le combat a été initié par les femmes des 

générations précédentes, qui ont ouvert la voie par leur courage et leur détermination. 

Cependant, des défis restent à relever, il faut continuer. 
 

 

 

 



 

 

🔹🔹 Pensez-vous que votre présence et votre engagement contribuent à faire avancer l’égalité 

femmes-hommes au sein de la municipalité ?  

Je crois profondément que chaque engagement d’homme ou de femme compte pour 

faire avancer l'égalité femmes-hommes, et j'espère que ma présence au sein du conseil 

municipal y contribue à mon échelle. Être élue, c'est non seulement porter des idées et des 

projets, mais aussi incarner un modèle de représentation qui peut encourager d'autres femmes 

à s'engager. Je suis fière de participer à cet élan collectif qui, je l'espère, inspirera d'autres 

femmes à prendre toute leur place dans la vie publique. 

🔹🔹 Selon vous, quelles actions une ville comme Francheville peut-elle mettre en place pour 

favoriser la représentation et l’égalité des femmes ?  

Je pense qu’il est essentiel d'agir sur plusieurs leviers : 

• Encourager la participation des femmes à la vie citoyenne : en créant des espaces 

d'expression, de dialogue et de consultation où les femmes, de tous âges et horizons, 

peuvent prendre la parole et contribuer aux décisions locales. 

• Valoriser les parcours de femmes engagées : en mettant en lumière les femmes qui 

s'impliquent dans la vie associative, économique, culturelle ou sportive, pour créer des 

rôles modèles inspirants, notamment auprès des jeunes filles. 

• Soutenir l'entrepreneuriat des femmes : en accompagnant les femmes porteuses de 

projets, en facilitant l'accès aux réseaux et aux dispositifs d'aide, et en favorisant leur 

visibilité dans l'économie locale. 

• Développer des actions de sensibilisation pour promouvoir une culture de l'égalité et 

de diversité. 

 

 

 

 

L'engagement pour l'égalité se construit au quotidien, avec tous les acteurs du territoire, 

pour faire de Francheville une ville où chacune et chacun trouve sa place et sa juste 

reconnaissance.  

🔹🔹 Quel message souhaitez-vous transmettre aux jeunes filles et aux femmes qui hésitent à 

s’engager en politique ?  

Osez ! 

Je veux leur dire que leur voix compte et qu'elles sont essentielles pour construire la société 

de demain. Chaque engagement, petit ou grand, a son impact. 

C'est la diversité des parcours, des expériences et des sensibilités qui enrichit les décisions 

collectives.  

🔹🔹 Pour vous, être une femme en 2025, c’est quoi ? 

Être une femme en 2025, c'est avoir conscience du chemin parcouru mais aussi des défis 

qui restent à relever. 

C'est oser prendre sa place quelque soit son parcours et ses choix. 

Et enfin être une femme en 2025, c'est agir pour aujourd'hui et inspirer pour demain ! 


